
きましたが、正式に名誉会員を受けて頂きましたの
で皆さんに報告いたします。コスモス例会、クリス
マス例会、創立記念例会の説明と出席のお願い。年
１回の市長の卓話のお願いもしてきました。市長も
大変、協力的でロータリーに理解を示されていて良
かったと思います。

今日、８月 24 日は何の日、ネタが無い時はこれ
をこれからも使わせてもらいます。今日は「大噴火
の日」、紀元 79 年のこの日、イタリアのナポリ湾を
臨む、ブェスブィアス火山が大噴火し、麓の町ボン
ベイを埋没させたことに由来します。数日間降り続
いた火山灰は８ｍも積り 2000 人が死亡したという
ことです。別名「怒りの日」「ボンベイ最後の日」
と言われています。

他に「歯ブラシの日」８月 24
日をハブラシと読む語呂合わせか
ら、口腔ケアへの関心を高めても
らうためらしいです。

他に「ドレッシングの日」野菜
サラダの上にのせて、味を引き立
てるドレッシング。８月 31 日は、
語呂合わせで「野菜の日」だそう
です。

カレンダーを見ると、ちょ
うどその上にあるからこの日
としたそうです。結構いい加
減に何の日は決めているよう
です。以上で会長の時間を終
わります。

司  会	 北 村 　 均			会		員
	 池 田 利 一			会		員

点  鐘	 会		長			細 谷 浩 之

合  唱
	 ロータリーソング	 「それでこそロータリー」
	 ソングリーダー	 加 藤 良 隆			会		員

会長の時間 会		長			細 谷 浩 之
先週のガバナー公式訪問、会員の皆さんの沢山の

参加、大変有難うございました。佐野ガバナーより
塚原さんに（公共イメージ委員長）に早速お礼のメー
ルが届きましたので、後で回覧したいと思います。

21 日の日曜日に青少年交換留学生の野崎拓巳君が
成田空港より留学先のアメリカに出発しました。私
と遁所幹事、安藤会員、笠間治一郎さんと娘さん、
笠間正二郎君と奥さんとお子さん２名の計９名で見
送りに行ってきました。ご苦労様でした。野崎君の
家はおかあさんと、話はしなかったのですが、多分
叔母さんだと思う人とローテックスの方が２名で来
てチェクインの面倒をみていました。野崎君は初め
ての海外に行くという事で、しかも一人で大変緊張
している様子でした。私でしたら多分ビビッテ行く
のを止めにしたかもしれないと思います。野崎君も
１年経って帰国したら、人間的に凄く成長して帰っ
てくる事を期待します。

また、22 日の月曜日に台風の中、古塩新市長に遁
所幹事と活動計画書を持ってご挨拶に行って来まし
た。前に古塩市長にお会いした時にお願いはしてお

◆ 次回卓話予告 ◆
1138回		9/7（水）	12：30	「ロータリー研修」

第1136回  例 会
２０１６年８月２４日（水）１８：３０
笠間第１ビル３Ｆ



幹事報告 幹		事			遁 所 好 男

◆	2016～ 17年度青少年交換プログラム年間
行事予定表が届きました。

◆2015～ 16年度青少年交換留学収支決算計
算書が届きました。

◆例会変更のお知らせ
・海老名欅ロータリークラブ

９月15日（木） → 移動例会「大欅清掃」
 場所：海老名市国分台１丁目大欅前
 集合：11：30 ※雨天中止
９月22日（木） → 法廷休日につき休会
９月29日（木） → 夜間例会
 「海老名・海老名欅２クラブ合同例会」
 点鐘：19：00
 場所：オークラフロンティアホテル海老名

・海老名ロータリークラブ
９月19日（月） → 法定休日につき休会
９月26日（月） → ９月 29 日（木）夜間例会
 「海老名・海老名欅２クラブ合同例会」
 点鐘：19：00
 場所：オークラフロンティアホテル海老名

■出席委員会 上 条 隆 司			会		員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
8/3 1134 27 27 17 62.96% 0 62.96% 1 66.66%
8/17 1135 27 27 23 85.18% 0 85.18%
8/24 1136 27 27 16 59.25%

M.U. 笠間 正二郎（地区）
事前 M.U. 綱 嶋  洋 一（E－クラブ）

■奉仕活動委員会 鈴 木 　 敦			会		員

■親陸委員会 峰 雄 勝 彦			会		員

■スマイル委員会 武 田 　 敬			会		員

【会　員】
細 谷 浩 之	さん 笠間昇 会員増強委員、本日の
卓話パワーポイントで作製すごいですね。よろし
くお願いします。
遁 所 好 男	さん 笠間昇会員、本日の卓話よろしく
お願い致します。
峯 尾 勝 彦	さん みなさんこんばんは、本日も
よろしくお願いします。
笠間	治一郎	さん 幼稚園の夏休みも残すところ、
あと１週間となりました。来週にはまた、子どもた

ちの賑やかな声が聞こえることでしょう。
笠 間 　 昇	さん 皆様こんにちは。今日は卓話
をさせていただきます。宜しくお願いいたします。
パワーポイントを使用して、進めていきます。ド
キドキです。
加 藤 良 隆	さん 笠間昇さん卓話のパワポたのし
みです。今日伝道掲示板を更新しました。「笑顔で
いこう」「喜色動乾坤」（きしょくけんこんを動かす）
喜びに満ち、笑顔でいれば天地も動くという意味
です。笑顔でいこう！
武 田 　 敬	さん 第２次減量大作戦。３ヶ月で５
㎏、痩せました。しかしそこから１ヶ月停滞して
います。あと２㎏減らします。
鈴 木 　 敦	さん オリンピックが終わりました。
日本の大躍進と活躍もあり東京の４年後も大いに
期待がもてます。今から楽しみです。
北 村 　 均	さん みなさまこんにちは。本日もよ
ろしくお願いします。
笠 間 博 幸	さん 笠間昇さん、本日の卓話よろし
くお願い致します。
池 田 利 一	さん 皆さんこんばんわ！！ 昇くん
卓話お願いします。
澁 谷 敏 夫	さん 会員増強はクラブの最重要とも
言われています。本日の卓話宜しくお願い申し上
げます。笠間先生！
片 岡 　 明	さん お客様ようこそ、いらっしゃい
ませんね。一寸さみしいですね。
紀 　 　 孝	さん 先週の夏休み、ガヴァナー訪問
失礼致しました。四国に車で行きましたが、平均
38℃。目的の佐田岬は直前に道路工事で行けませ
んでした。再挑戦は無理そう。疲れました。

今回スマイル	 ￥14,000
累　計	 ￥116,000

■卓話（内容別掲載）
クラブ管理運営委員会			会員増強担当

笠 間 　 昇			会		員


